

## 新型コロナウイルス感染症対策の迅速かつ総合的な取組を求める決議

中華人民共和国湖北省武漢市において発生したとされる新型コロナウイルスによる感染症については、急速な勢いで世界中に拡散し、国際社会を挙げて対策が講じられているが、未だ事態の収束は見通せず、国際的な脅威になっている。

我が国においても、感染者が増加する中、4月7日には、7都府県を対象に、4月16日には全国を対象に緊急事態宣言が発出され、国や各自治体において感染拡大の抑制に全力で取り組まれている。

しかしながら、感染症の拡がりには、医療機関や福祉関連の施設、教育現場等に多大な影響を及ぼしている。また、製造業・観光業・飲食業をはじめとした経済界、特に中小企業・小規模事業者は深刻な打撃を被っており、その影響は計り知れないものとなっている。このような事態の収束のためには、国、県、市、医療関係者、事業者、そして市民が一丸となった総合的かつ迅速な対応が強く求められている。

出雲市議会は、市執行部とともに、新型コロナウイルスに打ち勝つため、市民の命と健康を守ることを最優先に、感染抑制等、事態収束に向け、一層取組を進め、市民生活の安定と安心・安全の確保に迅速かつ全力で取り組むものである。

については出雲市において次の措置を講ぜられるよう求める。

- 1 ウィルス感染症予防の対策に向けた一層の体制強化を図り、対応策について関係各所、市民へ徹底するため、くり返し周知すること。
- 2 感染者や濃厚接触者等の情報について、正確で迅速かつ適切な収集と公開に努めること。また、情報公開においては風評被害防止や誹謗中傷問題など人権にも配慮した統一的な対応方針を策定すること。
- 3 市民・事業者・医療関係者などからの情報収集と現状把握に努め、必要な施策を速やかに実施すること。
- 4 令和2年度予算の執行にあたり、緊急事態の収束に向けた対策を最優先するとともに、そのほかの予算についても優先度の高いものから着実に執行すること。
- 5 感染拡大の防止対策、市民生活の安定と安心・安全の確保、緊急経済対策など、国、県と連携した対策はもとより、出雲市独自の緊急対策を講じるため、必要な予算補正を行うこと。

以上、決議する。

令和2年(2020)5月11日

出 雲 市 議 会